
	
	
Protokoll	zur	KV-Vorstandssitzung	am	13.09.2018,	im	Schaperkrug,	Celle	
	
Beginn:	19,30	Uhr,	Ende	21,45	Uhr	
	
Anwesend:		 Rico	Brase,	Jochen	Falkenhagen,	Jutta	Krumbach,	Alexander	Kruse,	Robert	

Kudrass,	Ulrich	Kudrass,	Edmund	Riggers,		Suzanne	Tietje,	Steffen	
Wienecke	

Entschuldigt:	Jörg	Bode,	Bernd	Harding,	Dieter	Sawischlewski,	Alexander	Schadow,	
Charles	M.	Sievers	

	
Tagesordnung:	
	

1. Eröffnung	und	Begrüßung,	Feststellung	der	ordnungsgemäßen	Ladung	und	
Beschlussfähigkeit	sowie	die	Genehmigung	der	Tagesordnung	durch	den	
Kreisvorsitzenden	

2. Genehmigung	des	Protokolls	vom	09.08.2018	
3. Bericht	des	Kreisvorsitzenden/der	Ortvorsitzenden	und	LTF	
4. Rico	Brase	neuer	Datenschutzbeauftragter	im	FDP-KV	Celle	
5. Nachlese	zum	Kreisparteitag	vom	11.09.2018	
6. Bericht	u.	Ergebnisse	des	FDP-Mandatsträgertreffens	vom	31.08.2018	
7. Julis	Kreisverband	Celle/Informationen	und	finanzielle	Unterstützung	
8. Darstellung	der	Partei	nach	außen	
9. Aufnahme	von	Neu-Mitgliedern	
10. Natura	2000	
11. Termine	
12. Verschiedenes	

	
	
Zu	Top	1:	
	
Der	Kreisvorsitzende	Robert	Kudrass	eröffnet	die	Sitzung,		begrüßt	die	Teilnehmer	und	
stellt	die	ordnungsgemäße	Ladung	und	Beschlussfähigkeit	fest.	Es	gibt	keine	
Änderungen	zur	Tagesordnung	
	
Zu	Top	2:	
	
Das	Protokoll	vom	09.08.2018	wird	einstimmig	ohne	Änderungen	genehmigt.	
	
Zu	Top	3:	
	
Berichte	
Kreisvorsitzender:	
Robert	Kudrass	berichtet	über	das	Mandatsträgertreffen	und	vom	KPT	in	Altensalzkoth.	
Mit	dem	Kandidat	Rico	Brase,	als	möglicher	Datenschutzbeauftragter,	wurde	ein	
Abstimmungs-Gespräch	geführt.	



OV	Bergen	
Der	Ortsvorsitzende	v.	d.	Lippe	ist	zurückgetreten;	der	neue	Ortsvorsitzende	könnte	
Benjamin	Menze	sein.	Neuwahl	demnächst.	
OV	Südheide	
Eddy	Riggers	berichtet,	dass	weiterhin	an	dem	Thema	NATURA	2000	gearbeitet	wird.	
OV	SG	Wathlingen	
Hier	wird	sich	demnächst	die	Bürgerinitiative	mit	den	Parteien	zu	einem	Gespräch	zum	
Thema	Kaliberg	treffen.	
Stadtfraktion	Celle	
Im	Stadtrat	wurde	über	den	Haushalt	2019	diskutiert,	ebenfalls	über	das	Thema	
Schulen.	Das	Gebiet	Silbersee	wird	weiterhin	zum	Kauf	angeboten.	Der	neue	SPD-
Vorsitzende	hat	sich	konstruktiv	eingebracht.	
	
Zu	Top	4:	
	
Kandidat	Rico	Brase,	der	2.	Vorsitzender	bei	den	Julis	ist,	stellt	sich	vor	und	wird	
einstimmig	als	Datenschutzbeauftragter	gewählt.	Danach	folgt	eine	allgemeine	
Diskussion	zur	Datenschutzverordnung.		
	
Zu	Top	5:	
	
In	der	Nachlese	zu	Kreisparteitag	erwähnt	der	Kreisvorsitzende	Robert	Kudrass	noch	
einmal	die	Ehrung	zum	großen	Jubiläum	von	Martin	Hildebrand	und	den	ausführlichen	
Vortrag	von	Stefan	Birkner	zur	Europawahl	mit	den	Schwerpunkten	NEUropa	der	
Bildung,	der	Innovation,	der	wirtschaftlichen	Stärke,	der	Werte	und	des	Rechts,	der	Freiheit	
und	Menschenrechte,	NEUropa	das	rechnen	kann	und	NEUropa,	das	funktioniert.	
Als	Delegierte	für	die	LVV	wurde	gewählt:	Jörg	Bode,	Rico	Brase,	Jörg	Köntopp,	Jutta	
Krumbach,	Alexander	Kruse,	Robert	Kudrass,	Benjamin	Menze,	Martin	Tietje.	
Ersatzdelegierte	wurden	Björn	Espe,	Beatrix	Thunich,	Paul	Thunich,	Steffen	Wienecke.	
	
Im	Rahmen	der	Infos	zum	KPT	wurde	noch	einmal	über	die	
Straßenausbausatzung	(Gesetzentwurf)	diskutiert.	Neu	war	dem	Gremium,	dass	
die	Ausbaukosten	eventuell	das	Land	übernimmt	–	30-50	Mio.	Euro	sind	dafür	
geplant.	Der	KV-Vorstand	begrüßt	diesen	Vorgang	ausdrücklich	und	einstimmig.	
Die	Julis	schließen	sich	an.			
	
Zu	Top	6:	
	
Das	Mandatsträgertreffen	fand	am	31.08.2018	im	Gutshof	Oertzetal,	Hermannsburg,	
statt.	Dort	hatten	die	Mandatsträger	im	einzelnen	über	ihre	Arbeit	und	Themen	
berichtet.	
Der	Beschluss,	die	angefallenen	Kosten	zwischen	Kreistagsfraktion	und	Kreisverband	zu	
teilen,	erfolgte	einstimmig.	
Ein	weiteres	Treffen	ist	am	23.11.2018	um	16,30	Uhr	in	Winsen	geplant.	
	
Zu	Top	7:	
	
Die	Julis	haben	seit	kurzem	einen	neuen	Vorstand.	Der	alte	Vorstand	hatte	eine	Schuld	
aus	Mitgliedsbeiträgen	(Abführung)	von	ca.	180,00	Euro	hinterlassen,	die	schlecht	
einzutreiben	sind.		



Der	Vorstand	beschließt	einstimmig,	die	Julis	in	Kassenangelegenheiten	mit	einem	
Betrag	von	200.00	Euro	zu	unterstützen,	der	auf	das	neu	einrichtende	Konto	überwiesen	
wird.	
	
Zu	Top	8:	
	
Die	Darstellung	der	Partei	nach	außen	soll	unbedingt	aktiviert	werden.	Hier	sind	die	
OV’s	aufgerufen	zu	kreieren	und	zu	handeln.	Beispiel	Hambühren:	Digitalisierung	an	
Schulen.	
Die	Pressearbeit	soll	verstärkt	und	forciert	werden.	
	
Zu	Top	9:	
	
Neue	Mitglieder	gibt	es	in	Bergen	–	Marc	Gärtner	–	und	Celle	–	Steffen	Lenzen.	Die	
Aufnahme	erfolgt	einstimmig.	
	
Zu	Top	10:	
	
Zum	Thema	NATURA	2000	wurde	diskutiert.	Hier	hatte	das	Mandatsträgertreffen	
bestätigt,	dass	fast	alle	Gemeinden	davon	betroffen	sind.	Allerdings	sollte	man	dem	
Druck,	der	hauptsächlich	vom	Landkreis	gemacht	wird,	mit	Vorsicht	begegnen.	Jörg	
Bode	bestätigt,	dass	seitens	der	Landesregierung	kein	Zeitdruck	besteht.	Der	
Kreisvorsitzende	wird	diese	Angelegenheit	weiter	verfolgen.	
	
Zu	Top	11:	
	
Termine	
19.09.2018	Sommerfest	der	FDP	im	Nieders.	Landtag.	
04.10.2018	Landarztmangel	und	Pflegenotstand	(Dr.	H.	Garg),	Hermannsburg.	
04.10.2018	„3	FDP-Kandidaten	für	die	Europa-Wahl“	stellen	sich	vor,	Hotel	Heidepark,	
	 										Lüneburg.	
10.10.2018	Liberaler	Treff,	Celle	
20.10.2018	Landesvertreterversammlung,	Osnabrück.	
	
Zu	Top	12:	
	
Verschiedenes	
Die	Verkehrssituation	rund	um	Celle	ist	äußerst	angespannt	–	der	Weiterbau	der	
Umgehungsstraße	Celle	soll	wahrscheinlich	2019	fortgesetzt	werden.	
Die	Neu-Ausschreibung	für	den	Rettungsdienst	LK	Celle	läuft.	Komplikationen	könnten	
entstehen,	wenn	ein	neuer	Anbieter	den	Zuschlag	bekäme	–	Ergebnis	abwarten.	
Die	Arbeitsgruppe	„Tag	der	Freiheit“	wird	innerhalb	der	nächsten	4	Wochen	tagen.	
	
	
	
Nienhagen,	18.09.2018	
	
	
Ulrich	Kudrass	
(Schriftführer)	


